

Ecoss de vida: la magia de los latidos en el tiempo 2-12-24

Sociedad



Publicada el: 02/12/24	Visitas: 143
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 90	Puntaje: 4

https://www.ultimasnoticias.com.uy/sociedad/ecos-de-vida-la-magia-de-los-latidos-en-el-tiempo-2-12-24_10120.php



Sociedad

Ecoss de vida: la magia de los latidos en el tiempo 2-12-24

Latidos que resuenan: la fascinante conexión entre la vida y el tiempo 2-12-24

Centro Acuático en Barrio Cerro: Un Espacio Vital para la Comunidad

La construcción de un centro acuático en el barrio Cerro, que incluirá una escuela de natación gestionada por la intendencia, ha

generado un amplio apoyo entre los residentes. Muchos consideran fundamental que se ofrezca formación en natación, especialmente para niños y adolescentes. Una vecina del barrio comentó: “Hay adolescentes e incluso adultos que no saben nadar. Es crucial conocer cómo comportarse en medios acuáticos y tener habilidades básicas de natación, ya sea en situaciones de emergencia o en la vida cotidiana.”

Falta de Iluminación en la Zona de Parrilleros

A pesar de que la nueva costanera se encuentra bien iluminada, la zona de parrilleros antes de llegar a las obras comenzadas en la esquina con Avenida Apolón presenta serias deficiencias en su iluminación. Una residente de Salto expresó: “Los parrilleros tienen muy poca luz. Sería beneficioso que se mejore la iluminación en esta área, tal como se hizo en la parte nueva y en los parrilleros de Avenida Garibaldi, para evitar el contraste entre zonas bien iluminadas y otras que carecen de luz.”

Problemas de Inundaciones en la Ciudad

Un lector se puso en contacto con nuestra redacción para informar sobre la situación de las calles de la ciudad tras las recientes lluvias. Aseguró que muchas vías presentaban acumulación de agua, lo que dificultaba el tránsito, especialmente para las motocicletas. “Esto ocurre como siempre; es impresionante ver cómo el agua supera la altura de la vereda en la esquina de Calle Córdoba y Agraciada, arrastrando autos estacionados e incluso ingresando a algunos hogares”, comentó. También mencionó otras intersecciones problemáticas, como Agraciada y Asencio, así como un tramo peligroso de Avenida Barbieri.

Nueva Ciudadana Ilustre: Karina Nuñez

En las últimas horas, se anunció la declaración de Karina Nuñez como ciudadana ilustre, en reconocimiento a su labor en defensa de los derechos de las trabajadoras sexuales. Esta decisión ha generado reacciones mixtas en redes sociales. Muchos expresaron su incertidumbre sobre los criterios utilizados para dicho reconocimiento. Si bien se reconoce la importancia de su lucha, algunos argumentan que este título debería reservarse para aquellos que han destacado en diferentes ámbitos, indicando que los criterios y la percepción de la ciudadanía han cambiado con el tiempo.

Recomendaciones de Seguridad Durante las Festividades

Con la llegada de la temporada festiva, que suele estar marcada por un aumento en robos y otros delitos, se recomienda a la población extremar precauciones.

Los siniestros de tránsito también tienden a incrementarse, a menudo debido a conductores que manejan bajo efectos de alcohol o drogas.

Se hace un llamado a cuidar tanto el hogar como vehículos y pertenencias personales, para evitar situaciones indeseadas y terminar el año de manera tranquila.

Solicitan Mayor Presencia Policial en Barrio Ceibal

Vecinos del barrio Ceibal han manifestado su preocupación por el desorden nocturno y la presencia de indigentes en Plaza Estigarribia.

Además, han señalado que en el área debajo del puente en la esquina de Avenida Harriague y Calle Washington Beltrán se esconden delincuentes tras cometer delitos.

A través de este medio, solicitan mayor presencia policial durante la noche y la intervención de inspectores de tránsito, debido a la alta velocidad de circulación en la zona que se reporta a diario.

Fuente: Diario Cambio

Imágenes



Ecos de vida la magia de los latidos en el tiempo 2 12 24

Tags

ilustre, ciudadana, parrilleros, agraciada, generado, incluso, presencia, reconocimiento, adolescentes, algunos, esquina, criterios

Noticias relacionadas

- 4.0 *** *Entendiendo la arritmia cardíaca en adultos: un vistazo a su impacto y tratamiento*
- 4.9 *** *El pulso que une a las comunidades: un viaje por los latidos de la vida cotidiana*
- 3.9 *** *Peñarol se disculpa con el hombre señalado erróneamente por supuesta "magia negra" en el Cds*
- 4.1 *** *La Casa Blanca insta a Israel a llevar a cabo una investigación exhaustiva sobre el asesinato de una ciudadana estadounidense en Cisjordania*
- 4.4 *** *Dos de las cuatro adolescentes desaparecidas de un hogar del Inau en Rivera han sido localizadas*
- 5.0 *** *Alarma en la sociedad: Casi la mitad de los casos de violencia se dirigen a niños de 0 a 4 años*
- 4.3 *** *Ritmos del Corazón: Conexiones que Trascienden el Tiempo*
- 4.7 *** *Ritmos que conectan: el poder de los latidos en nuestras vidas*
- 3.7 *** *La frustración en la adolescencia: un reto inherente que se convierte en una valiosa lección de vida*
- 4.7 *** *Rafael Nadal anuncia su despedida del tenis profesional después de una ilustre carrera*

Categorías

#8m
Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades

departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet

titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024